



Todos los agentes del sector arrojaron a las farmacias valencianas

■ El CGCOF acogió un acto al que acudieron Farmaindustria, Fedifar y Aeseg



Los presidentes de los colegios oficiales de farmacéuticos de la Comunidad Valenciana recibieron la semana pasada el apoyo de los representantes de todos los agentes de la cadena del medicamento: industria, distribución y farmacia.

REDACCIÓN
Madrid

Los impagos a las boticas valencianas influyen negativamente a todo el sector, es decir, a la industria farmacéutica y a la distribución. Ninguno de estos dos agentes de la cadena del medicamento es ajeno a una falta de liquidez que deja en estos momentos a cerca de 200 boticas, de las más de 2.300 de esa comunidad, desabastecidas por no poder adquirir medicamentos "al haber superado ampliamente el plazo máximo para abonar las facturas". Una situación que, según los COF valencianos, se duplicará en un número similar de farmacias si la situación persiste un mes más.

Por ello, la semana pasada todo el sector arrojó a los COF valen-

cianos en un encuentro celebrado en la sede del CGCOF. Un acto en el que además de los presidentes de los colegios de Valencia, María Teresa Guardiola; Castellón, Jesús Bellver; y Alicante, Jaime Carbonell, estuvieron presentes la presidenta de los farmacéuticos españoles, Carmen Peña; su homólogo en la patronal de la distribución, Fedifar, Antonio Abril; así como los directores generales de Farmaindustria, Humberto Arnés; y de Aeseg, Ángel Luis Rodríguez.

En el encuentro se analizó la "difícil situación económica" en la que se encuentran las boticas por culpa de los impagos. Así, se mostró la preocupación por la "crítica situación del momento, máxime cuando los impagos a las oficinas de farmacia están reper-

cutiendo en toda la cadena del medicamento". Y es que, tal y como se manifestó, "como es natural, los impagos autonómicos se están trasladando también a los almacenes de distribución y a los laboratorios, que comienzan a tener serios problemas en sus propias estructuras".

Asimismo, se mostró la "honda preocupación por la situación actual por la que atraviesan las farmacias valencianas y por la incertidumbre del momento", y expresaron su deseo de que el Gobierno central ofrezca "una solución estructural para el problema de la financiación de los medicamentos". ¿Cuál? "De manera inmediata, el remanente del Plan de pago a proveedores, podría paliar transitoriamente esta situación", indicaron.